



Der Sportverein Ascha nimmt in dankbarer Erinnerung Abschied von seinem langjährigen Mitglied **Michael Raicu**, der am 20. März 2023 verschieden ist.

Infolge seiner beruflichen Tätigkeit bei der damaligen Weltfirma Grundig kam Michael zum Ende der 60-er Jahre nach Ascha in das Zweigwerk in der Industriestraße, in der er auch seine Wohnung nahm.

Michael trat am 01.12.1970 unserem Verein an und absolvierte in unserer 2. Seniorenmannschaft 85 Pflichtspiele und in unserer AH-Mannschaft 133 Freundschaftsspiele. Schon während seiner aktiven Fußballerzeit fungierte er von 1971 bis 1973 als Kassenprüfer. Von 1975 bis 1988 diente er unserem Verein als zuverlässiger und verantwortungsbewusster 1. Schriftführer. Gesellschaftlich brachte sich Michael stets vorbildlich im Verein mit ein. Dazu zählen seine Sportheim-Wirtstätigkeit und auch seine Mitwirkung bei legendären Faschingseinlagen der AH-Mannschaft anlässlich der Sportlerbälle beim Vogl Max, in Rattiszell und beim Penker. Zu seinem 75. Geburtstag überbrachten Reinhard Bohmann, Fred Dorfner und Hans Spanfellner noch persönlich die Glückwünsche des Vereins neben dem obligatorischen Geschenkkorb. Auch in den darauf folgenden Jahren blieb Michael seinem SV Ascha stets treu verbunden. Ein Besuch der Jahreshauptversammlung und der Volksfestbox im Festzelt Nothaft anlässlich der SV Ascha-Wirtefahrt gehörte zu seinem Vereinspflichtprogramm.

Infolge der damals andauernden Coronagefährdungen verzichtete Michael auf eine große Feier mit Gratulationsbesuchen zu seinem 80. Geburtstag im April 2022 und bekam von uns ein sehr persönlich gehaltenes Glückwunschsreiben.

Doch er ließ es sich nicht nehmen, anlässlich des Sportwochenendes im Juli 2022 seine Ehrung für 50-jährige Mitgliedschaft persönlich entgegenzunehmen.

Der Sportverein Ascha möchte hiermit seiner Frau Silvia, seiner Tochter Petra als auch der gesamten Familie Raicu sein Mitgefühl und seine Anteilnahme aussprechen.

Wir werden Michael ein stetes Andenken bewahren.